

LUEGO DE ALUVION

Inician rehabilitación de Baños del Inca en Aguas Calientes

Fuertes lluvias causan deslizamientos de lodo y rocas en Huaraz y Huánuco

DE NUESTROS CORRESPONSALES.- Los Baños del Inca de Aguas Calientes, poblado situado a un kilómetro de las faldas del cerro que tiene en su cima a la ciudadela de Machu Picchu, empezaron ayer a ser rehabilitados por cuadrillas de obreros del Instituto Nacional de Cultura y de Enafer, luego del aluvión que cayó en la zona el último lunes en la madrugada.

Dos de las pozas pequeñas de estos famosos baños, muy visitados por los turistas nacionales y extranjeros debido a sus extraordinarias cualidades reparadoras del cuerpo humano, fueron sepultadas por el alud, en tanto que en las otras dos pozas mayores los daños son parciales.

Una vez que se saque el lodo y piedras, los técnicos revisarán los ductos que transportan las aguas termales provenientes del subsuelo a las piscinas de piedra.

Según se informó, los damnificados por los deslizamientos recibieron atenciones de emergencia por parte de los médicos pertenecientes al Instituto Peruano de Seguridad Social. El deslizamiento de lodo y piedras arrasó 11 viviendas.

Otros deslizamientos

Por otro lado, las fuertes precipitaciones pluviales que caen en la Sierra ocasionaron en las últimas 72 horas

varios deslizamientos de lodo y piedras en las ciudades de Huánuco y Huaraz.

En Huánuco, el alud cayó, en la noche del pasado lunes, sobre la Carretera Central, a la altura de la localidad de Huariaca.

El tránsito vehicular estuvo obstaculizado por varias horas. Posteriormente, con maquinaria pesada del Ministerio de Transportes y Comunicaciones procedió a retirar las piedras del asfalto.

Huaraz

Las lluvias registradas en las zonas de Huallanca, Yuramarca, Sihuas, provocaron, el pasado lunes, el deslizamiento de lodo del Cerro Tres Cruces, ubicado en el kilómetro 79 de la carretera Chimbote-Pomabamba.

El huaico interrumpió la vía que conduce al Callejón de Conchucos y dejó incomunicados a las provincias de Sihuas, Pomabamba y Piscobamba.

Los trabajadores de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones manifestaron que la carretera, en un tramo de 300 metros, quedó completamente bloqueada.

Mientras tanto, los pueblos del Callejón de Conchucos sufren escasez de productos de primera necesidad, debido a que los camiones que llevan los alimentos no pueden ingresar a la zona.